

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Enero de 2025

¡La ciudad de Ogden está contratando!

Forme parte de un equipo capaz de transformar su comunidad. Hay muchos puestos disponibles, ¡postúlese hoy! ogdencity.com/jobs

Serie de clases comunitarias

Únase al Desarrollo comunitario de la ciudad de Ogden en el Centro de recursos para la comunidad de My Hometown Ogden (555 24th St, Ogden) para obtener una serie de clases gratuitas, destinadas a ayudar a los propietarios y compradores de viviendas a ahorrar dinero y acceder a recursos esenciales para el mantenimiento del hogar. Inscríbase en el sitio web de My Hometown Ogden para reservar su lugar y ver las clases. ogdencity.com/myhometownogden

Lleve su árbol a Green Waste

Todos los residentes con un pase de residuos verdes pueden llevar sus árboles de Navidad naturales al sitio de residuos verdes después de la temporada. Debe remover todos los adornos y las luces.

Reparaciones de emergencia en el hogar

Hay préstamos disponibles para hogares de bajos ingresos ocupados por sus propietarios para hacer reparaciones inesperadas de emergencia en la vivienda.

801-629-8903

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Ayude a darle forma al futuro de los parques de Ogden

La ciudad de Ogden, en asociación con J-U-B Engineers, Inc., llevará a cabo un estudio integral sobre los parques y las instalaciones recreativas al aire libre.

Queremos comprender mejor cómo se utilizan nuestros parques, identificar las áreas que necesitan mejoras y garantizar que estos espacios satisfagan las necesidades de todos los residentes de Ogden. Sus comentarios tendrán un papel esencial en la construcción del futuro de los parques de nuestra comunidad.

Invitamos a todos los residentes y demás partes interesadas a completar una pequeña encuesta sobre el uso, los servicios y las futuras mejoras de los parques. La encuesta incluye preguntas sobre temas como la accesibilidad, el mantenimiento, la programación recreativa y las necesidades futuras de los parques. Ya sea que visite los parques con frecuencia o solo en ocasiones, sus comentarios son valiosos.

Escanee el código QR que se incluye en este boletín de noticias para acceder a la encuesta. Siéntase libre de responder la cantidad de preguntas que desee. ¡Cada respuesta nos ayuda! Los resultados de la encuesta servirán para guiar las decisiones relacionadas con las mejoras en los parques, los nuevos servicios y la programación futura, con el fin de que los parques de Ogden sean aún mejores para todos.

¡Gracias por compartir su opinión y ayudarnos a mejorar los espacios al aire libre de Ogden!



Resoluciones de los nuevos miembros del Concejo

Los miembros del Concejo, **Dave Graf (Distrito 4)** y **Shaun Myers (miembro general C)**, acaban de finalizar su primer año de labor en el Concejo de la ciudad de Ogden. Con la llegada del nuevo año, les hicimos algunas preguntas sobre su experiencia hasta el momento y el futuro.

¿Qué es lo que más lo sorprendió sobre ser un miembro del Concejo durante su primer año?

Shaun Myers, miembro del Concejo: En primer lugar, los miembros del Concejo. Me sorprendió el maravilloso personal profesional y el increíble liderazgo que existe en cada departamento de la ciudad. Estoy muy satisfecho con lo bien que se gestiona la ciudad, incluidas la administración de un enorme personal, la responsabilidad con los presupuestos financieros y la cultura de rendición de cuentas creada por la administración de la ciudad. Aunque no es perfecta, me agrada el hecho de que el personal y los líderes de cada departamento se esfuerzan para alcanzar la excelencia en la ciudad de Ogden y mejorarlala de manera constante.

Dave Graf, miembro del Concejo: Estoy muy sorprendido, y también contento, de que el puesto es divertido, ¡así es, divertido! Ogden es una ciudad asombrosa, y muchas cosas emocionantes suceden aquí. Ha sido muy emocionante y divertido involucrarse y aprender para encaminarnos hacia un futuro positivo.

¿Qué metas tiene para su segundo año como miembro del Concejo?

Shaun Myers, miembro del Concejo: En segundo lugar, al principio me sorprendió e impresionó el material exhaustivo que recibe el concejo de la ciudad cada semana, mientras estudiamos y nos preparamos para la gobernanza de la ciudad. Me complace informar que he superado la curva de aprendizaje como nuevo concejal de la ciudad con bastante rapidez.

Dave Graf, miembro del Concejo: Quiero seguir aprendiendo, cada tema que abordamos es una oportunidad de aprendizaje. Trabajará para que aquellos que viven en mi distrito participen. Solo puedo entender lo que sucede si me involucro con quienes represento. Además, quiero hacer más como miembro del Concejo de la ciudad para poner en marcha ideas para Ogden. Podemos hacer esto como cuerpo legislativo.

Llámeme, envíeme un correo electrónico o un mensaje de texto. Le responderé a cada persona que se contacte conmigo.

Gracias por darme la oportunidad de servirles a usted y a la ciudad en la que vivimos.

Inscripciones abiertas para recreación en Ogden ahora

Rookie Ball mixto:

- Precio: \$40
- Edades: de 3 años a jardín de infantes

Sófbol 2025

- 1.º a 2.º grado: \$25
- 3.º a 6.º grado: \$30
- 7.º a 9.º grado: \$35

Liga de béisbol competitiva de primavera:

- Ligas juveniles competitivas para las edades de 8U a 15U
- Garantía de 10 juegos, no hay torneo de posttemporada.
- La temporada comienza aproximadamente el 3 de marzo de 2025
- Costo: \$975 por equipo

Fútbol 7:

- 3.º a 8.º grado
- Garantía de 10 juegos
- La liga de los viernes por la noche comienza aproximadamente el 18 de abril de 2025
- Costo: \$450 por equipo

Las personas no residentes de la ciudad de Ogden tendrán un recargo del 30 % para rookie ball, béisbol y sófbol. ogdencity.com/recreation

Enero

1	Día de año nuevo Demora de un día en la recolección de basura
3	Paseo de arte del primer viernes Centro, de 6 a 9 p. m.
22	Celebración de la visión del plan de Ogden Union Station 5:30 p. m.
30	Reunión del Plan de intercambio de la calle 24th Street de Ogden 2 Edificio de servicios comunitarios católicos de 6 p. m. a 8 p. m.

Febrero

7	Paseo de arte del primer viernes Centro, de 6 a 9 p. m.
15	Serie de carreras de invierno GOAL, 5k

Mercado de invierno de Farmers Market Ogden:

Farmers Market Ogden se complace de darle la bienvenida de nuevo a nuestro mercado agrícola cubierto. Se llevará a cabo todos los sábados a la mañana del 1.º al 22 de febrero en la Historic Union Station de Ogden, de 10 a. m. a 2 p. m. ¡Estamos ansiosos por verlo en febrero!

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Cronograma de recolección de basura para los feriados de 2025

Los horarios de los departamentos de la ciudad y los cronogramas de recolección de basura de la ciudad de Ogden se modificarán durante varios feriados gubernamentales. El siguiente cronograma para el año 2025 ayudará a los residentes a estar al tanto de los días feriados en que pueden prever esas demoras. Los feriados que caen en fin de semana no se incluyen a continuación.

Feriado

Día en que se celebra	Recolección
Mié. (1/1)	Demora de un día
Lun. (1/20)	Sin demora
Lun. (2/17)	Sin demora
Lun. (5/26)	Sin demora
Lun. (6/16)	Sin demora
Vie. (7/4)	Demora de un día
Jue. (7/24)	Demora de un día
Lun. (9/1)	Sin demora
Lun. (10/13)	Sin demora
Mar. (11/11)	Sin demora
Jue. (11/27)	Demora de un día
Jue. (12/25)	Demora de un día
Vie. (1/1/25)	Demora de un día

ogdencity.com/Garbage - 801-629-8271

Programas de adopción

Todos han escuchado sobre el programa Adopte un parque, ¿cierto? Pero, ¿sabía que la ciudad de Ogden ofrece muchos más programas de adopción?

Puede adoptar un sendero, la sección de un río, un desagüe pluvial, e incluso una boca de incendio. Puede realizar alguna de estas adopciones en equipo con sus amigos, sus compañeros de trabajo, su familia o de forma individual.

Todos estos programas marcan una gran diferencia en nuestra comunidad y nuestros vecindarios. Inscríbase hoy mismo a través del enlace a continuación. www.ogdencity.com/volunteer

Preparación para emergencias: Tormentas de invierno

Las tormentas de invierno aumentan el riesgo de accidentes de tráfico, hipotermia, congelamiento, intoxicación por monóxido de carbono e infartos por sobrecarga física. También pueden producir cortes de calefacción, de electricidad y de potenciales servicios de comunicación, lo que pone en un mayor riesgo a los adultos mayores, niños, personas enfermas y mascotas. Si se anuncia una alerta por una tormenta de invierno, es importante que encuentre un lugar para refugiarse cuanto antes.

Conozca los términos del tiempo invernal:

Manténgase informado con las alertas y los informes meteorológicos

Alerta de tormenta de invierno: se emite cuando ocurren o son inminentes condiciones de tiempo invernal peligrosas, como fuertes nevadas, lluvia helada o aguanieve. Estas alertas se emiten entre 12 y 24 horas antes del inicio previsto de la tormenta.

Advertencia de tormenta de invierno: notifica al público sobre la posibilidad de que haya una tormenta de nieve, que caiga una nevada intensa, lluvia helada o aguanieve. Las advertencias de tormenta de invierno suelen emitirse entre 12 y 48 horas antes del inicio previsto de la tormenta.

Aviso de tormenta de invierno: se emiten cuando la acumulación de nieve, lluvia helada, llovizna helada o aguanieve, crean inconvenientes considerables. Si no se actúa con precaución, estas condiciones pueden provocar situaciones que pongan en peligro la vida.

Preparación para el tiempo invernal:

Prepare su casa para el tiempo invernal: mejore el aislamiento, selle los huecos con masilla e implemente el uso de burletes. Evite que se congelen las cañerías y compruebe regularmente los detectores de humo y de monóxido de carbono que usan baterías de repuesto. Prepare un botiquín de suministros en caso de posibles interrupciones del suministro eléctrico, que incluya medicamentos y suministros para mascotas. Guarde baterías de repuesto para radios y linternas. En caso de que lo necesite, lleve un botiquín de emergencias en su vehículo con los elementos de botiquín habituales, como ropa de abrigo y mantas. Asegúrese de mantener siempre lleno el tanque de gasolina. Visite el enlace a continuación para obtener información adicional sobre cómo prepararse para el clima invernal. beready.utah.gov/utah-hazards/severe-weather/

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 32, número 1

